
Протокол	заседания	комитета	ФЛМ	по	референтным	интервалам	
1	декабря	2022	г	13:00-14:30	

	
Формат:	онлайн	
Присутствовали:	Бусыгин	Д.А.,	Евгина	С.А.,	Маянский	Н.А.,	Мельничук	О.А.,	
Клименкова	О.А.,	Плеханова	О.С.,	Савельев	Л.И.,	Черныш	А.А.	
	
1) Создание	страницы	комитета	на	сайте	ФЛМ.	

Выступающий:	Евгина	С.А.	
Страница	создана	-	здесь,	размещены	первые	две	новости.		
Предлагается	присылать	сообщения,	подходящие	для	публикации	в	разделе	
Новости	комитета	по	референтным	интервалам	
	

2) Анализ	текущей	практики	применения	РИ	в	российских	лабораториях.		
Выступающий:	Плеханова	О.С.	
Обсудили	результаты	опроса,	свидетельствующие	о	том,	что	есть	намерение	у	
части	лабораторий	уйти	от	использования	РИ	из	инструкций	к	реагентам	
производителей	и	потребность	в	некотором	централизованном	источнике	
информации	по	РИ,	которому	можно	доверять.	
Результаты	опроса	предложено	оформить	в	виде	публикации	в	журнале	
«Лабораторная	служба».	
	

3) Анализ	существующих	нормативных	документов.		
Выступающий:	Клименкова	О.А.	
Договорились	изучить	подготовленный	материал	и	обсудить	его	по	переписке	с	
целью	подготовки	публикации,	в	которой	изложить		
-	текущее	положение	дел,	включая	данные	о	зарубежном	регулирование	из	курса		
Sylabus	по	РИ		
-	существующие	проблемы	(некорректные	терминология	и		изложение,	
неоднозначность	трактовки,	неосуществимость	в	рутинной	лаборатории	и	др)		
-		возможные	решения	и	предложения	
	

4) Анализ	действующих	клинических	рекомендаций	на	предмет	указания	
пороговых	значений/РИ		
Выступающий:	Черныш	А.А.	
Договорились	об	аналогичном	сборе	данных	по	лабораторным	исследованиям	из	
других	клинических	рекомендаций:	
	
Черныш	А.А.-	анемии	и	тромбоцитарные	патологии	
Плеханова	О.С.	–	заболевания	почек	
Бусыгин	Д.А.	–	липиды	
Клименкова	О.А.	–	гипо	и	гипертиреозы	
Маянский	Н.А.,	Мельничук	О.А.	–	заболевания	печени	и	поджелудочной	железы	
	
Данные	вносить	в	шаблон	таблицы,	который		разошлет	Черныш	А.А.	с	
добавлением	столбцов	Биоматериал,	Метод.	
Прозвучало	предложение	убрать	столбец	трактовка,	однако,	его	придется	
оставить,	без	детальной	информации,	но	так	как	для	одного	аналита	может	быть	
несколько	значений	и	в	этом	столбце	надо	указать	для	чего	именно	это	значение	
применяется	(например	группа	низкого	риска	по	липидам	и	т.д.)	

	
Следующая	онлайн	встреча	запланирована	на	конец	января.		


